

はなみずき

荒川区立汐入東小学校 学校便り 1月号 令和5年1月10日 校長 倉田直征

「3学期はまとめの時期」

校長倉田直征

新年あけましておめでとうございます。令和5年、西暦2023年がスタートしました。 保護者の皆様、地域の皆様、昨年中は本校の教育活動に対し、多大なご支援とご協力をい ただき誠にありがとうございました。本年も何とぞよろしくお願いいたします。



さて、学校にとって3学期は新年の出発であると同時に年度のまとめの時期でもあります。残り3か月弱の短い期間で、すべての児童が進級に向けての準備を行います。新たな学年では前の学年での学習内容をある程度身に付けたことを前提に学習が進められますので、苦手な学習内容等はしっかりと復習しておく必要があります。特に6年生は小学校生活最後の期間となります。やり残したことが無いよう一日一日を有意義に過ごし、身も心も気持ちよく中学校に進学できるよう、職員一同力を合わせて支援して参ります。

年が明け、新型コロナウイルスの感染者がまた増えてきているように感じます。1月5日の東京都の感染者数は2万人を超えるなど、引き続き注意が必要な状況です。今後の学校運営では、昨年同様、感染防止対策を徹底して行ってまいりますが、給食時については、「机を向かい合わせにしない」「大きな声での会話を控える」という条件のもと、会話について可能とします。また、卒業式、感謝の会等の行事においては保護者の参列について特に人数制限を行わない方向で準備を進めて参ります。ただし、今後の感染状況の拡大によっては変更することもございますので、あらかじめご承知おきくださいますようよろしくお願いします。

日	曜	1月0行事予定 ※ SCはスクールカウンセラーです。	放課後学習 ガッツ	はるかぜ 教室	sc
10	火	3学期始業式 避難訓練(集団下校) 4時間授業			
11	水	安全指導 給食始 席書会(1・2・6) 定期健康、郷胎 図画工作展覧会(4)			
12	木	体育朝会(長なわ跳び) 席書会(3・4・5)			河上
13	金	委員会9	0		
14	土	授業公開日 書き初め展始 セーフティ教室(5・6)			
16	月	朝会	0	0	宮山
17	火			0	加藤
18	水	4時間受業	×		
19	木	ユニセフ募金集会			河上
20	金	書き初め展終 ユニセフ募金	0		
23	月	朝会 ユニセフ募金	0	0	宮山
24	火	研究授業(5-4) ユニセフ募金 5-4以外4時間授業		0	加藤
25	水	4時間受業	0		
26	木	集会			河上
27	金	クラブ⑩	0		
30	月	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	0	0	宮山
31	水			0	加藤



持久走記録会報告

持久走担当 佐久間 未波

今年度も昨年度同様、感染症対策をした上で持久走記録会を実施することができました。 どの児童も練習から一生懸命取り組み、記録を伸ばすためにペース配分をしたり、アドバイスをし合ったりする様子が見られました。本番は寒い中でしたが晴天に恵まれ、子供たちはベストを尽くした走りを見せてくれました。

保護者の皆様におかれましては、ご家庭での健康観察等、様々なご協力をいただき、ありが とうございました。記録については、先日配布された記録証をご覧いただければと思います。 3学期は1月から長なわを練習し、記録会を行います。冬休み明けからも、子供たちが主体 的に運動に取り組んでいけるよう、保護者の方々の励ましをよろしくお願い致します。



席書会・書き初め展について

席書会担当 藤井 美歩

新年の想いを言葉に込めて、書き初めを行います。本来『事始め』である1月2日に行う書き初めは、この日に始めると何事も上達が早く、長続きすると言われています。冬休みに練習をした成果を、席書会本番で存分に発揮して欲しいです。1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆で書きます。今年度も土曜公開授業日に合わせて、作品を展示する予定です。子供たちが一生懸命に仕上げた作品をぜひ見ていただきたいと思います。

【席書会】1月12日(水)・13日(木) 1・2年 各教室 3~6年 体育館 (日時は学年ごとに異なります。席書会の公開はありません。)

【書き初め展】1月14日(土)~1月20日(金)

ユニセフ募金活動について

特別活動部 福田 敦子

本校では毎年、代表委員会が中心となって、ユニセフの活動に関する発表と募金活動を行っています。

今年度は、世界で貧困や自然災害、戦争によって苦しんでいる子供たちの状況や、募金の使われ方などを、1月19日に動画で全校児童に伝えます。昨年度に引き続き、今年度も募金活動を行う予定です。

全校児童が自分の国以外にも目を向け、いろいろな人のことを思いやり、自分にできることを考える、そんなきっかけにしてほしいと思います。

クラブ発表会・クラブ見学について

クラブ活動担当 岡野 香織

本校では、5・6年生が毎月1回程度クラブ活動を行っています。

2学期末には、4年生に向けてのクラブ発表やクラブ見学を通して、クラブの紹介を行いました。今年度も感染症対策のため、ほとんどのクラブが動画での紹介となりましたが、バトンクラブと音楽クラブは、体育館で日頃の練習の成果を発表し、4年生が鑑賞することができました。

5・6年生は、下学年にクラブの活動内容を伝えることで、クラブに対する意識をより高める機会になりました。

12月の各学年の様子

| 年生



初めての持久走記録会を汐入公園で行いました。一年生は汐入公園の芝生広場外周、一周(約500m)を走りました。「がんばれー」と、同じクラスの友達にも応援している姿が見られました。当日は、多くの保護者の方からも応援をいただき、ありがとうございました。「練習よりも速いタイムで走りたい」など、各自、めあてをもって挑戦していました。

2年生

英語の学習では、クリスマスに関 英語の学習では、クリスマスソン 原する言葉をたくさん学習しました。 リズムに乗ってクリスマスソン にア日名の先生に自分のカードを紹 ルのクリスマスカード作り、 積極的 がして、楽しんでいる様子が見られ がして、楽しんでいる様子が見られ がして、楽しんでいる様子が見られ がして、楽しんでいる様子が見られ



3年生



にまとめることができました。ことを考えてたくさん質問をし、新聞した。消防士の仕事について聞きたいの学習で、汐入出張所に見学に行きまの学習で、汐入出張所に見学に行きま

4年生



5年生

実した一日を過ごすことができました。実した一日を過ごすことができました。充野技術について学びました。JFEスチール千葉工場では鉄の加工工場を見せていた貼ってある亜鉛の加工工場を見せていたがある亜鉛の加工工場を見せていたがある一次のでは鏡張りの部屋や光の屈が入れて乗って社会科見学に行きました。



6年生



ほしいと思います。
はしいと思います。
はしいと思います。
は、一生懸命取り組む姿が見られました。
本番では友達同士や保護者の方々に応援していただき、練習の時よりも大幅に記援していただき、練習の時よりも大幅に記援を伸ばすことができた児童もいました。
は、一生懸命取り組む姿が見られました。

たことを伝えました。自然災害の恐ろしさやは、三年生に向けて自然災害について学習し

総合的な学習の時間「自然災害調査団」で

事前にできる防災対策を調べて、スライドに

雪や火山噴火等、様々な自然災害があることまとめました。地震や風水害だけでなく、大